

APUNTES

17

7 de Octubre de 1934

Señales de los tiempos

Tomamos el siguiente trozo de una conversación entre el señor Presidente de la República y un redactor del *Diario de Costa Rica*, noche del 12 de setiembre.

Habla el señor Presidente:

—En la prensa he visto la reseña de lo que han hecho los centros oficiales de segunda enseñanza para elegir al representante de los estudiantes para el organismo que ha de ocuparse de la adjudicación de becas. Cuando se me habló al principio de que se quería elegir a este representante por medio de un cónclave en que actuaran delegaciones pequeñas de cada colegio, dije que así no me parecía; y no me parecía por mis principios que no están de acuerdo con elecciones de segundo grado; elecciones de congreso no son elecciones todo lo democráticas deseables. Insinué entonces que se convocara a los alumnos de los años superiores a una reunión y que en esta asamblea general votaran todos los estudiantes de esos grados con entera libertad; me parecía que así estaría bien escogido el representante de los colegios. Se solucionó favorablemente alguna dificultad relativa a si la escuela de agricul-